

## En la celda de la Madre Francisca Josefa de la Concepción

Tunja, 14 de octubre de 1928

En verdad me maravillo  
Al mirar esta pobreza,  
De la espiritual riqueza  
De la Madre del Castillo;  
Su prosa ostenta tal brillo  
Y gracia tan seductora  
Que ayer, lo mismo que ahora,  
Enalzando virtud tánta,  
La Iglesia la llama santa  
Y la humanidad doctora.

RAIMUNDO RIVAS

---

## DEDICATORIA DE UN BANQUETE

Monseñor Carrasquilla:

Nos congrega hoy aquí, a los colegiales de ayer y a los de hoy, y nos une en un solo corazón y una sola alma, el acendrado cariño que os profesamos.

Las invisibles ligaduras que atan entre sí a quienes profesan los mismos principios y han recibido unas mismas enseñanzas, son vínculos apretados, indestructibles y amables.

Podemos ufanarnos los rosaristas de que nuestro amado claustro sea una de las instituciones más venerables de la nación colombiana, no sólo por su vida tres veces secular, sino por haber sido cepa de la República, baluarte de la filosofía cristiana y católica, alma